

Felicitaciones a la calidad de los aceites de oliva de la comarca

Una web especializada sitúa a Rincón de la Subbética como el mejor del mundo

E. N. | ACTUALIZADO 06.10.2012 - 05:01

0 comentarios

0 votos



En su visita ayer a Priego de Córdoba, el delegado de Agricultura y Medio Ambiente, Francisco Zurera, felicitó a los aceites de la Subbética por el reconocimiento de una prestigiosa página web, que sitúa como el mejor del mundo el aceite producido por Almazaras Subbética bajo el nombre Rincón de la Subbética. Según el delegado, "es el fruto de un gran trabajo de los agricultores y de una apuesta firme por la calidad". La alcaldesa de Priego, María Luisa Ceballos, señaló que se trata de "un nuevo reconocimiento a nuestros aceites, un esfuerzo y trabajo también de nuestra DO, a la que como siempre debemos reconocer y agradecer su trabajo". Esta web -World's Best Olive Oils- destaca también las marcas de la zona Cladivm, Venta del Barón y Parqueoliva.